



LE PUY DU FOU 09 septembre 2022

Texte par Patricia LACAN, photos de Cécile Mouët
<https://photos.app.goo.gl/bfVigVvQWfsvGw4fA>



Depuis le temps qu'on en entendait parler, le désir de s'y rendre était dans les tuyaux. Sauf que, victime de son succès, les créneaux de réservation du célèbre parc, élu deux fois « meilleur parc du monde », étaient souvent épuisés !

Mais, grâce à l'initiative de la nantaise Cécile MOUËT, cette aspiration est enfin assouvie ! Programmée le 9 septembre, veille de notre anniversaire de mariage, la visite tombait au bon moment ! Venus de Paris, comme deux autres couples, c'était aussi l'occasion de rencontrer des B.TONIC'S de la région Bretagne/Pays de Loire.

En roue libre la journée pour assister aux différents spectacles, tous plus bluffants les uns que les autres, nous nous retrouvons en fin de journée dans un restaurant réservé par l'accueillante Cécile, heureuse d'élargir le cercle des B.TONIC'S régionaux. Après une journée intense, ce moment de partage convivial est le bienvenu avant d'assister tous ensemble à la fameuse Cinéscénie qui a fait la réputation du Puy du Fou.

En effet, sur la plus vaste « scène du monde », plus de 4000 bénévoles participent à un son et lumière retraçant le destin d'une famille depuis le moyen-âge jusqu'à la seconde guerre mondiale. Au service de cette superproduction, sont convoquées les technologies les plus sophistiquées jusqu'au grandiose survol d'un véritable bombardier au-dessus de nos visages médusés ! Au final, une escapade mémorable pour la vingtaine de participants !



